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西九文化區的規劃工作在回顧年度邁進了一大步。 

年度之初，在第一階段公眾參與活動中收集到的抽象

意見及期望，已由三支世界知名的規劃團隊轉化成 

概念圖則方案，並公開諮詢公眾意見。

在財政年度接近結束時，管理局選取了一個概念圖則 

方案，現正仔細考慮公眾及持份者的意見，以及技術

及財務可行性，進一步把方案優化成發展圖則。今年 

秋季，管理局會在第三階段公眾參與活動中展示發展 

圖則的相關資料，並將約於2011年年底提交圖則， 

正式展開法定規劃程序。興建工程將於程序結束後 

展開。
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當硬件設施正按照預定計劃發展時，管理局亦沒有 

忽略軟件的需要，著手推出建立觀眾群及培育人才的

計劃。推動軟件發展並非單靠管理局的努力便可以 

成功，而是有賴教育界、文化藝術界及社會團體的 

支持和參與。

在這方面，管理局已採取一些初步措施，並將於未來 

一年投入更多人力及資源，與有興趣的團體攜手舉辦 

更多表演藝術及視覺藝術節目。此外，管理局正研究

能否把西九部分用地轉作臨時的表演及展覽場地。

管理局明白文化藝術界以至整個社會近年不斷要求 

盡快發展西九，不要紙上談兵，而管理局亦以實際 

行動回應，並表明團隊推動項目的決心。  




